

Orar por los médicos y sus colaboradores en zonas de guerra

En 'El Vídeo del Papa' de abril, el Santo Padre alaba la labor de los médicos y el personal humanitario presentes en zonas de conflicto, que arriesgan su propia vida para salvar la vida de los otros.

05/04/2019

En las situaciones más duras y dramáticas, como en una guerra, también podemos encontrar

ejemplos de bondad y generosidad. Los médicos y el personal humanitario que trabajan en los conflictos armados son un buen ejemplo. Allá donde unos luchan por matar, ellos pelean por la vida.

“La presencia de los médicos, de los enfermeros y del resto del personal sanitario en las zonas devastadas por los conflictos, es un signo de esperanza.

Son personas sabias, valientes, buenas que, siguiendo su vocación, trabajan en condiciones extremadamente peligrosas.

Recemos por los médicos y el personal humanitario presente en zonas de guerra, que arriesgan su propia vida para salvar la vida de los otros”.

Intenciones mensuales anteriores.

Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pr/article/papa-francisco-personal-humanitario-guerras-intencion-mensual/> (20/01/2026)